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Chers membres, 

 

L’année 2008 appartient déjà au passé. Une année, pendant laquelle le comité central a dû surmonter 

quelques difficultés. Une surcharge professionnelle et privée a fait que je n’ai pas réussi à assumer 

dans plusieurs domaines et de ce fait les autres membres du comité central ont dû sauter dans la 

brèche. Comme cette surcharge professionnelle ne me laisse aucune possibilité d’assumer ma fonction 

à la satisfaction de tous les membres, je me suis décidé d’en tirer les conséquences et de démissionner 

de ma fonction. Je m’excuse d’avance pour les problèmes causés par cette situation. Des causes 

privées ont aussi créé des problèmes dans le domaine de la gestion des membres. Dans ce domaine 

aussi des mesures ont été prises pour garantir que la poste arrive dorénavant vraiment chez 

l’administratrice des membres et que ceux-ci reçoivent leurs cartes de membres à temps. Là aussi, 

j’aimerais m’excuser au nom de l’administratrice, auprès des gens concernés, pour les problèmes 

causés. Des difficultés insurmontables de nature interhumaine ont conduits à la démission de Claude 

Zimmermann, responsable des expositions, peu après le début de son mandat. Susanne Kurrle s’est 

proposée pour parer au plus pressé dans ce domaine. Nous l’en remercions. 

 

Le domaine du sport canin ainsi que la détention des chiens en général ont préoccupés le comité 

central au cours de l’année écoulée. La participation dans diverses commissions et groupes de travail a 

demandé beaucoup de temps et d’énergie. Ce travail a été effectué avec engagement et succès par les 

membres du comité central. Nous pouvons être fiers que la collaboration des membres du CSCBB 

dans les diverses commissions, surtout dans celles de la SCS, est recherchée et que les avis des 

représentants du CSCBB sont acceptés et aussi respectés. La pression sur les propriétaires de chiens, 

les éleveurs et surtout aussi le sport canin ne va pas se relâcher. Les représentants du CSCBB en sont 

conscients et sont prêts à défendre les intérêts de nos membres de leur mieux. 

 

J’aimerais aussi remercier tout ceux qui ont, grâce à leur engagement, contribué au haut niveau de 

notre élevage. Ce sont la présidente de la commission d’élevage, Heike Dworog, le chef des juges de 

caractère, Hans Bornhauser ainsi que les membres de la commission d’élevage et naturellement les 

éleveurs, qui choisissent leurs chiens d’élevage et élèvent les chiots avec beaucoup de soin et qui 

conseillent et encadrent les nouveaux propriétaires même après l’achat. 
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Je remercie également mon remplaçant et vice-président, Walter Rusterholz, qui a consacré de 

nombreuses heures pour tout les intérêts du sport canin, pour l’organisation de la participation du team 

RCI au CM ainsi que pour l’organisation d’une partie du CS. Je remercie aussi Hanspeter Schaller qui 

a, avec un team de volontaires, une nouvelle fois réussi à organiser une partie du CS. Il a montré que 

son coeur battait pour le belge et surtout pour le sport canin. 

 

Je souhaite à tous les membres une année couronnée de succès en compagnie de leurs  „belges“. Je 

suis confiant que le nouveau comité central va s’occuper des tâches à venir avec compétence et 

responsabilité et dans l’intérêt des membres. 

 

Je remercie les membres qui m’ont élu dans ma fonction ainsi que mes collègues du comité central 

pour la confiance qu’ils m’ont témoigné. Ces derniers m’ont toujours soutenu et m’ont conseillé dans 

les différents domaines avec leur savoir et leur longue expérience cynologique. 

 

Jürg Nydegger 

Président central CSCBB 


